
 

Согласие на обработку персональных данных 

 

Я, субъект персональных данных: ___________________________________, паспорт 

_____________________настоящим подтверждаю достоверность моих персональных данных: 
- фамилия, имя, отчество; 

- год, месяц, дата рождения; 

- место рождения; 

- пол; 
- адрес места жительства, адрес регистрации; 

- номер телефона, адрес электронной почты; 

- гражданство; 
- данные документа, удостоверяющего личность; 

- иные представленные мною персональные данные. 

 и даю согласие на их обработку ООО «Экспо Отель», ИНН 5433191146, расположенному по адресу: РФ, 633102, 
Новосибирский район, ул. Станционная, 100 в следующих целях: 

- идентификации моей личности; 

- осуществления миграционного и регистрационного учета, предусмотренного действующим законодательством 

РФ. 
В отношении моих персональных данных, указанных в настоящем согласии, мною дается согласие на совершение 

Оператором действий, предусмотренных ст. 3 ФЗ от 27.07.2006г. № 152-ФЗ «О персональных данных», а именно: 

их сбор, запись, систематизация, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, 
использование, передача (распространение, предоставление, доступ), обезличивание, блокирование, удаление, 

уничтожение, распространение, совершаемых как с использованием средств автоматизации, так и без 

использования таковых, в том объеме, который необходим для достижения целей обработки, указанных в 
настоящем согласии. 

Срок действия согласия: бессрочно или до отзыва согласия. В случае отзыва субъектом персональных данных 

согласия на обработку персональных данных Оператор вправе продолжить обработку персональных данных без 

согласия субъекта персональных данных при наличии оснований, указанных в Законе о персональных данных. 
В соответствии со ст. 6 Федерального закона от 27.07.2006г. № 152-ФЗ «О персональных данных», даю согласие на 

предоставление указанных в настоящем согласии моих персональных данных и поручение Оператором их 

обработки. 
 

Подпись гостя _______________ Дата ______________________ 

 

Personal data collection consent 
 

I, ______________________________, ID number ___________________________ hereby confirm the accuracy of my 

personal data: 
- last name, first name, patronymic; 

- year, month, date of birth; 

- place of birth; 
- gender; 

- residence address, registration address; 

- phone number, e-mail address; 

- citizenship; 
- government-issued ID information; 

- other personal data provided by me. 

I consent to the processing of my personal information to LLC “Expo Hotel” INN 5433191146, located at: Russian 
Federation, 633102, Novosibirsk district, Stantsionnaya St., 100 for the following purposes: 

- personal identification; 

- maintenance of migration and registration records in accordance with the current legislation of the Russian Federation.  
With respect to my personal data specified in this document, I give my consent for the Operator to perform the actions as 

described in Article 3 of the Federal Law of 27.07.2006.  No. 152-FZ "On Personal Data", namely: its collection, recording, 

systematization, accumulation, storage, clarification (updating, modification), extraction, use, transfer (distribution, 

provision, access), depersonalization, blocking, deletion, destruction, and distribution, with or without the use of 
automation tools, to the extent necessary for achieving the purposes specified in this permission.  

Duration of the permission: indefinite or until the permission is revoked. If the personal data subject withdraws consent to 

the processing of personal data, the Operator has the right to continue processing personal data without the consent of the 
personal data subject, provided there are grounds specified in the Personal Data Act. 

In accordance with Article 6 of the Federal Law No. 152-FZ of 27.07.2006 "About personal data", I give my consent to the 

Operator to collect and process my personal data specified in this permission. 

 
Guest’s signature __________________   Date _________________ 


